



Erlebnisreise zu den Galapagos Inseln

Eurotours lädt ab Februar 2014 mit Hofer Reisen zu einem unvergesslichen Urlaub nach Ecuador. Höhepunkt der 13-tägigen Rundreise ist der Besuch der Galapagos Inseln.

Zunächst geht es von Wien/München nach Quito, von wo aus eine abwechslungsreiche Tour durch das Land am Äquator beginnt. Nach der Besichtigung der Hauptstadt führt die Reise auf der Panamericana über die "Straße der Vulkane" nach Lasso. Besonders beeindruckend sind der Cotopaxi-Nationalpark und die „Straße der Wasserfälle“. Bei einer Zugfahrt durch die atemberaubende Landschaft des Andenhochlandes werden interessante Inkadörfer besichtigt.

Mit dem Flugzeug geht es auf die Galapagos Inseln, wo unter anderem die Besichtigung von Santa Cruz und der Charles Darwin-Forschungsstation auf dem Programm stehen. Auf den Inseln Nord Seymour und Isabela (die größte Insel des Archipels, wird mit einem Schnellboot erreicht) breitet sich die weitgehend unberührte Fauna und Flora der Inseln mit ihren riesigen Echsen und Schildkröten vor dem Besucher aus.

Buchungszeitraum 4. bis 17.9. Weitere Infos auf www.hofer-reisen.at

Über Eurotours International

Eurotours International – ein Mitglied der Verkehrsbüro Group, Österreichs führendem Tourismuskonzern – ist die größte Incoming-Agentur und einer der größten Direkt-Reiseveranstalter in Zentraleuropa. Mit einem Team von 300 hochqualifizierten Tourismusprofis vermarktet Eurotours die touristischen Angebote Mitteleuropas weltweit und deckt dabei alle Formen des organisierten Reisens ab: von Individualreisen in Ferienregionen und im Städtebereich bis hin zu Gruppenreisen, Incentives und Conventions. Die Erbringung von hochwertigen Dienstleistungen zu bestmöglichen Preisen und langjährige Kooperationen mit 4.000 Leistungsanbietern sowie mehr als 800 Reiseveranstaltern aus 59 Ländern bilden dabei die Basis für den Erfolg. Weitere Informationen und Fotos unter www.eurotours.at.

Über Hofer Reisen

Seit 2003 nutzen über drei Millionen Urlauber das ständig wachsende Angebot an qualitativ hochwertigen Reisen zum attraktiven Preis, und jährlich werden es mehr. Die Zieldestinationen und -angebote erstrecken sich mittlerweile auf über 90 Länder. Mit 540.000 Reisenden im Jahr 2012 zählt der Reiseanbieter zu den größten im Land. Umfragen zufolge würden 98 Prozent der Kunden erneut bei Hofer Reisen buchen. Die treuesten Stammkunden waren bereits bis zu 110 Mal mit dem Reisevermittler unterwegs. Im kommenden Herbst feiert Hofer Reisen sein 10-jähriges Jubiläum. Kunden können sich auf ein vielfältiges Angebot zum gewohnt günstigen Preis freuen. Weitere Informationen unter www.hofer-reisen.at.

Rückfragehinweis

Andrea Pichler
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Eurotours Ges.m.b.H.
Kirchberger Straße 8, 6370 Kitzbühel
Tel.: +43 5356/606 596 | Fax: +43 5356/606 50596
Mobil: +43 664/610 35 02
presse@eurotours.at
www.eurotours.at